議

会

報

あ

ゃ

せ

れんけのつさい 2004 5 疫の騒と くらす街

周囲で助け合える仕組を 見えにくい児童虐待には

体制が必要と考えるがどうか

出ない子どもを持つ親への支援を考 だが、グレーゾーンと言われる表に 多くないとのことだが、発見される えるべきでは。また、子育てを含め 方が多い。何より発生の予防が重要 のは氷山の一角で表に出ないことの 今後は、市の役割が重要になると思 が改正され、発生予防、早期発見・ 支援については、児童虐待防止法等間 乳幼児虐待等に関する保護、 はどうか。本市の虐待の相談件数は うが、虐待防止ネットワークの機能 早期対応、保護・支援、アフターケ 一連の取り組みが不可欠になる。

だ法改正が必要と考える。子育て支 ライバシーの問題で家庭内に入るこ 児童虐待の相談件数は、平成十三年 確認や援助方法の検討などを行って とともに、地区社協を核にした体制 援センター等の支援事業を推進する とが難しいことなどから、踏み込ん る。また、虐待の気配は感じてもプ 度は二月末現在で十七件となってい 度、十四年度ともに二十八件、本年 議会を設置し専門部会を設け、事実 いるが、保護に至ったケースはない。 立するための市児童虐待防止連絡協 保健福祉事務所とネットワークを確 現在、児童相談所、警察署

> 東名インター 検討協議会の会議 は公開すべきでは

釈では「議題中で非公開となる議題 「会議公開の原則」とあり、運用解の会議の公開に関する指針によると 議会の会議は非公開となっているが、 がある場合には、その議題が非公開 ら、なぜ公開しないのか。審議会等 市民との共同作品であると言いなが インターチェンジ設置検討協

住民の立場を踏まえた行政活動を基 本理念に、広報あやせやホームペー 査研究に係る事務に関し、その公正 報公開条例第七条「不当に市民の間 論の結果、会議は非公開とし会議録 おそれ」の規定に基づくものである。 かつ能率的な遂行を不当に阻害する 自由な発言がしにくいことから、議 るインターチェンジ設置とその検討 ジ等を活用しながら、 に混乱を生じさせるおそれ」及び「調 を公開とした。非公開の理由は、情 な問題であり、公開の中では委員の 協議会の内容は企業にとっても大き 答 本市にとって大きな事業であ **に置いて事業を進めるべきでは。**

非公開なのか。また、 誰のために誰のお金でつくるかを小 エイコミュニケーションを大切に、 その明確な理由は。市民とのツーウ る理由を明らかにする」ともあるが、 はならない」とあるが、どの議題が 「非公開とす

児教育の予算、人員のまま行うとし大幅に増えるのに、これまでの障害 り組むべきでは。文部科学省が、A て、家庭を孤立化させることのない のだととらえ、社会の中に位置づけ 家庭教育は子どもにとって大切なも 市内で保障すべく整備してほしい。 上げると共に、養護学校についても ており無理がある。現場の声を国に 援教育を打ち出したが、対象児童が DHDなどに対応するための特別支 目の行き届く教育のため、市でも取 数学級に踏み出した。 日本共産党 限界はありながらも県が少人

よう取り組んでほしいが考えは。

地域経済活性化を目指

た地域

再生構想の内容は

みらい政策会議

地方分権の時代にあって課題

域雇用の創造を実現する「地域再生 国から地方へ、官から民への構造改 員の活性化になっていくものと考え 革の流れを強化し、地域自らの知恵 となっている自治体の自立発展は、 る。本市でも一月に「交流とにぎわ 省庁を超えて直接内閣府に提案する にかかっている。一自治体が県や各 と工夫により地域経済の活性化と地 できる可能性が出てきたことで、職 ことができ、自分たちの思いが実現 構造改革特区」をどう活用するか

がさまざまな催物や日に輝く新

x x x

シシャ

×

8

×

場の城山公園では、

れた第15回綾瀬緑化フェア。

大勢の市民で、会

4月29日、

みどりの日に開催さ

まさに自治体の真価が問われ、やる の農振農用地除外や中心核と市域全 指し、積極的に取り組みたい。 今後も地域の発展と福祉の向上を目 気が試されていると受け止めており、 ことで、職員の自信につながったと なかったが、内閣府と直接かかわる 立場から農林水産省の理解が得られ 域再生構想を提案した。農業を守る 経済の活性化を図っていくという地 体を結ぶバス交通の充実により地域 地方分権が本格化する中、

報

*** *** 1

x x x

*** * * 1** ××××

toxxxx **** * * 1**

XXXXX XXXXX XXXXX

する上で課題となっている隣接地域答 本市では、中心市街地を形成 務事業評価について」 (他に「自治基本条例について」「事 | 英会話教育

用されていますく綾釉会 七宝・彫金作品展にて>

子どもの最善の利益を 重する学校・家庭教育 を

が大切なため、少人数学級の導入に もので、継続性・一貫性を保つこと業は、既に定着し成果を上げている ついては十分な検討が必要と考えて 今後は研究指定校の

状況を把

人ひとりに

祐子

見つめていくべきと考えている。それをサポートし、子ども達を広くうべきものは多いが、地域、学校がどもがよりよく育つには、家庭で担どもがよりのできる。子 のと自負しており、障害児学級を存 介助員を派遣するなど大変手厚いも 握していく。障害児教育について、 本市では障害児学級を全校に設置し、 (他に「東名綾瀬インターの是非は 民に問うべきでは」を質問)



市役所 7 階の展示ホールは、さまざまな展示発表の場として、連日利